

¡NO SE LO PIERDA!

El Humboldt Forum dedicará el año 2025 al tema «Asuntos y relaciones familiares» (Beziehungswise Familie / Family matters) y hace un llamado a participar personalmente en la creación de una estación de la exposición.

A partir del otoño de 2025, el Humboldt Forum se dedicará a un tema que seguramente no dejará indiferente a nadie: la familia y el parentesco. Puede significar seguridad y pertenencia, pero también conflicto y responsabilidad, y, en la mayoría de los casos, todo al mismo tiempo. El Humboldt Forum le invita cordialmente a compartir sus experiencias familiares más personales.

¿QUÉ BUSCAMOS?

El Humboldt Forum busca el momento clave de recuerdo de usted: una foto con una historia que capture una situación especial. Este acontecimiento fue el detonante o el punto de partida de un cambio en su papel dentro de la familia. Puede ser un breve instante que le haya marcado especialmente, una experiencia emocionante o incluso conmovedora, un ritual típico o una experiencia inesperada.

En cualquier caso, esto ha cambiado su relación con los demás miembros de su familia y parientes. Usted ha capturado este momento de transición que ha vivido personalmente o un recuerdo del mismo en una foto y puede compartir la historia correspondiente con nosotros.

¿CÓMO PUEDE PARTICIPAR?

La gran variedad de experiencias personales será el tema de una exposición en el Humboldt Forum. Aquí encontrarán su lugar. Su foto, acompañada de una breve historia, formará parte de ella. La historia debe describir el significado de ese momento. Cuéntenos sobre las personas u objetos que aparecen en la foto, por qué ese momento, lugar u objeto capturado es especial para usted y qué significa para usted y su familia. No se trata de la foto perfecta. Puede ser una foto instantánea que evoque historias y emociones y que desee compartir con otros en la exposición .

Algunos ejemplos podrían ser: la primera bicicleta propia sin rueditas y una historia que describa la sensación de ser más rápido que el tío que te acompaña para ayudarte; la puerta de tu primer departamento o habitación compartida y la descripción del momento en el que te diste cuenta de tu nueva independencia; el primer cigarrillo fumado a escondidas y una historia sobre cómo sabía; la esquina en la que perdió su primer diente; la foto familiar en las escaleras de la iglesia en la ocasión de un evento familiar y una historia sobre lo que pasó después, etc.

¿CÓMO PUEDE PARTICIPAR?

La foto personal debe estar en formato digital o como copia en color. La historia puede redactarla en el idioma que le resulte más familiar, ya sea a mano o en un archivo de Word. Puede enviar ambos de dos maneras:

1. Por correo electrónico: envíe sus contribuciones a la siguiente dirección de correo electrónico:

familien-moment@humboldt-service.de

Indique en el asunto **«Teilnahme Sonderausstellung Bzw. Familie»** (Participación en la exposición especial o familia) y añada en el texto sus datos de contacto.

2. En persona: deposite su contribución en el buzón previsto para ello en el Humboldt Forum. El buzón se encuentra en el vestíbulo principal, cerca de la taquilla y el mostrador de información, y está claramente señalizado. Indique sus datos de contacto para que podamos ponernos en contacto con usted en caso de tener alguna pregunta.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA PARTICIPACIÓN

- Al enviar su foto y la historia correspondiente, usted acepta que estas se presenten públicamente en el marco del año temático «Asuntos y relaciones familiares» (Beziehungswiese Familie / Family matters).

- La fecha límite para el envío es el 31 de agosto de 2025.

Esperamos con interés sus envíos y estamos ansiosos por descubrir las múltiples facetas que el tema de la familia y los parientes adquirirá gracias a ellos. Si tiene alguna pregunta o desea más información, estamos a su disposición.

Envíenos un correo electrónico a:

familien-moment@humboldt-service.de

La protección de sus datos es importante para nosotros. Por ello, queremos informarle de que, en el marco de nuestra comunicación de servicios, almacenamos y procesamos sus datos personales. Encontrará información sobre la protección de datos y sus derechos en nuestra página web. Si tiene alguna pregunta sobre el tratamiento de sus datos personales, póngase en contacto con nuestro responsable de protección de datos en datenschutz@humboldtforum.org.